

EL PAÍS SEMANAL

Nº 1.861
Domingo 27 de mayo
de 2012

LA FACTORY DE WARHOL
Una orgía interminable

ÁFRICA EN UN BARCO
Viaje de Javier Reverte
por el lago Tanganica

ESPECIAL CASA
Solucionamos problemas

MURDOCH
ASCENSO Y CAÍDA
DE UNA DINASTÍA
Por JOHN CARLIN

CASAS IDEAS

EXPRIMIR LOS METROS DEL BAÑO

En un baño pequeño, la clave es reducir los sanitarios al mínimo: inodoro compacto, suspendido y con cisterna empotrada para ver solo el pulsador. Lavabo empotrado en una encimera para liberar el suelo, lograr una superficie extra para cepillos y jabones y multiplicar metros y sensaciones. Reforzar el efecto con un espejo mural y antivaho. Ducha a ras de suelo. En la imagen, plato de ducha Elax, elástico y flexibe, puede adoptar cualquier tamaño y forma (incluso curva). Se enrolla para facilitar su transporte. Y al ser de poliuretano, es agradable al tacto y evita golpes y roturas. De la firma Fiora.



SACAR PARTIDO A LA COCINA

María nos pide ideas para tenerlo todo a mano. Judit Bustos y Júlia García, las interioristas que forman el estudio Trestrastos, apuestan por innovar. En la cocina creada con BGV para Casa Decor Barcelona, la encimera de Corian translúcido se ilumina y de ella surgen dos mesas móviles para comer y trabajar que están recubiertas con melamina textil (un material lavable con tacto de tela). Al deslizar las puertas correderas montadas sobre la encimera aparece un frente para tenerlo todo a mano, y bajo la encimera, solo cajones, pero amplios, extraíbles, compartimentados y con 80 centímetros de profundidad.



DISEÑAR UN VESTIDOR

El arquitecto alicantino Gerardo Bernal, del estudio de Alfredo Payá, cree que concebir el armario como un mueble es un concepto desfasado. ¿Posibilidades? Como un espacio de almacenaje. "Los armarios no tienen que ser cajas cerradas y oscuras, igual que las estancias ya no son compartimentos estancos". Como un filtro. Un espacio de almacenaje permite dividir o unir estancias y establecer relaciones de gradación entre piezas más o menos privadas. Como una lámpara. Si se utilizan materiales translúcidos para definir los límites, "puede ser de día una ventana, y al llegar la noche, una lámpara". El vestidor de hoy puede ser el dormitorio del bebé mañana. "La casa es un espacio mutante. Los armarios, también", sostiene Bernal.

Direcciones en la página 111 >

